

# PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

## Les promus prennent leurs fonctions

**EDUCATION.** Récemment nommés à la tête des établissements scolaires, Irmine Doutsou épouse Manfoumbi, et Kisito Akoue, respectivement proviseur du lycée Joseph Ambourou Avaro, et principal du CES du Parc, ont pris officiellement leurs fonctions.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**P**ROMUS proviseur principal du tout nouvel établissement secondaire du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, Irmine Doutsou-Manfoumbi et Kisito Mezui Akoue, ainsi que les nouveaux censeurs et intendants, ont pris leurs fonctions, au cours d'une cérémonie présidée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina.

L'autorité provinciale a, dans un premier temps, félicité le proviseur sortant pour les efforts courageux entrepris pendant son séjour en termes de discipline et de pourcentage de réussite aux examens de fin d'année. Avant d'exhorter les promus à redoubler d'efforts : " la seule façon de

remercier le chef de l'Etat pour vos nominations, c'est de travailler avec abnégation et dévouement. Ne travaillez pas seuls, travaillez en équipe, soyez

à l'écoute de tous et maintenez le cap ", a conclu le gouverneur.

Au nom de tous les promus, le nouveau proviseur du lycée Joseph A m b o u r o u e A v a r o

a promis de ne ménager aucun effort pour mériter la confiance des autorités. Mesurant le poids de leurs responsabilités et défis à relever, Irmine Doutsou a dit de tout mettre en œuvre pour être à la hauteur des attentes des uns et des autres.

Ne travaillez pas seuls, travaillez en équipe, soyez à l'écoute de tous et maintenez le cap



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, installant la proviseure du lycée Joseph Ambourou Avaro, Irmine Doutsou-Manfoumbi

### Clic clac Vive les mariés en moto pizzo !



Même à bord d'une moto pizzo, on peut convoler en justes noces. La preuve en a été apportée à Port-Gentil par un jeune couple, qui a choisi ce moyen de locomotion original pour son tour de ville.

Photo: Christelle Ntsame

## Le Groupe Tchango au chevet des établissements catholiques

SYM  
Port-Gentil /Gabon

**R**EFECTION des bâtiments, dotation en tables-bancs, cours de soutien et de vacances et don de kits scolaires depuis douze ans : ce sont les objectifs que s'est fixé le groupe Tchango, qui a respecté la tradition, lundi dernier, en distribuant au total, 1200 kits scolaires aux élèves des écoles catholiques Saint André et Saint Paul-des-bois. En présence du gouverneur, Patrice Ontina, et de leurs parents.

Pour Gabriel Tchango, maire de Port-Gentil, les enfants méritent notre attention et notre affection : " Je rends aux enfants ce que Port-Gentil m'a donné car, moi

aussi, je sors des quartiers sous-intégrés. Sachez que je ne le fais pas par calculs et espérer quelque chose d'autre en retour ", a-t-il indiqué. Ajoutant que c'est sa manière d'accompagner les plus hautes autorités du pays. " Pour ma part, je retiens que le chef de l'Etat nous a instruits dans le sens du partage en termes de "lorsque quelqu'un a un peu, qu'il vienne en aide à son prochain" ", a-t-il conclu.

Gislaine Gnangue, directrice d'Académie provinciale de l'Ogooué-Maritime, a, de son côté, remercié le donateur, tout en lui demandant d'élargir cette générosité à l'ensemble des écoles de la commune car, les besoins dans chaque famille sont énormes. Quant à Charles Onanga, coordonateur du Groupe



Photo: Koumrous

Quelques récipiendaires après avoir reçu leurs kits scolaires posant avec leur bienfaiteur.

Tchango, il a appelé les parents à saisir cette chance qui prend forme depuis 12 ans. " Saisissez cette main

tendue du Groupe Tchango, qui est une bouée de sauvetage ", a-t-il lancé.